
Die Wiederauferstehung Babylons – Teil 98 

 

Seminar in Leipzig, abgehalten im April 2013 von Pastor Douglas Riggs und 

sein Team zum Thema „Trauma-Bindung“ - Teil 43 

 

Das Wirken Satans bei Susannes Empfängnis und Geburt 

 

Amanda Buys sagt: 

 

„Wenn nun der satanische Engelfürst Michael den Falschen Propheten in 

Deutschland repräsentiert, müssen wir den himmlischen Vater bitten, uns 

darzulegen, was dieser Michael da gemacht und wie er operiert hat.  

 

Susanne beginnt nun mit ihrer Präsentation: 

  

„Ihr erwartet hoffentlich jetzt nicht von mir, dass ich Euch die Antwort darauf 

gebe. Ich bin nicht hier als vollendetes Werk Gottes. Ich stehe vor Euch als 

eine sehr zerbrochene Person und bin letztes Jahr unter die strenge Zucht 

des HERRN gekommen. Ich bin Ihm sehr dankbar für Seine Treue.  

 

Ich erwarte nicht, dass Ihr von meiner Präsentation auf der Flip-Chart sehr 

viel mitnehmen werdet; aber ich versuche, mein Bestes zu geben. Ich hatte 

keine Zeit dazu, eine Power Point-Präsentation vorzubereiten. Der HERR hat 

aber bis zum Augenblick unserer Ankunft viele Verbindungen aufgezeigt. 

Somit kann ich Euch sagen, dass das, was ich hier präsentiere, druckfrisch 

ist.“ 

 

Pastor Riggs erklärt:  

 



„Das Letzte, worüber wir im Zusammenhang mit Susanne gesprochen hatten, 

war ihre Verbindung zu Michael, ihrem Hybriden-Sohn.“ 

 

Susanne fährt fort:  

 

„Sally ist leider heute nicht hier, die mit mir dieselbe Position im Hinblick auf 

den Falschen Propheten geteilt hat. Ich bildete dabei die Basis. Mein Sohn 

Michael wurde nach ihrem Sohn geboren. Ihr Sohn war eine sehr wichtige 

Grundlage, um meinen Sohn hervorzubringen. Als Sally und ich vor 6 Jahren 

nach Syracuse zogen, war Sally schon im Wesentlichen integriert. Sie war 

sich meiner unerlösten Aktivität ziemlich bewusst. Je länger sie mit mir 

zusammen lebte, hat sie immer mehr diese Festung in meinem Inneren 

wahrgenommen.  

 

Zunächst hat sie versucht, es mir zu sagen; aber ich konnte es für mich 

selbst nicht sehen. Dann wurde sie zu meiner Haupt-Fürbitterin, die für mich 

auf die Knie gegangen ist. Bei diesem Prozess wurde sie wirklich 

geschlagen, weil ich genau diesen Geist, von dem sie losgekommen war, 

gechannelt habe, also durch meine Person auf sie hin habe wirken lassen. 

Dieser Geist wusste, dass Sally für mich zu Gott gebetet hatte, damit ich von 

dieser bösen Verbindung freikommen möge. Vor einem Jahr haben musste 

ich die Wohngemeinschaft mit Sally und Diana verlassen, weil die 

Verbindung und die Einheit, die ich mit dem finsteren Thron hatte, zu intensiv 

war.“ 

 

Pastor Riggs erklärt:  

 

„In dieser Zeit war Susanne noch im Kult aktiv.“ 

 



Susanne fährt fort:  

 

„Und dann hatte ich dieses sichtbare Zeichen, damit ich diese Zerstörung 

sehen musste, in die ich involviert war und welche Ursache und welche 

Wirkung sie hatte. Sally und Diana haben für mich am Leiden Christi  

teilgehabt. Auf vielerlei Weise ist darüber zu sprechen, jetzt sehr schmerzlich 

für mich. Nachdem Sally 2 ½ Jahre lang für mich Fürbitte geleistet hatte, 

haben wir uns kürzlich getroffen, was sehr erstaunlich und wunderschön war. 

Da sind wir zusammen in diesen Bereich bis zu Satans Thron vorgedrungen. 

Dabei hing ich über 1 Stunde lang über der Toilette und musste mich 

übergeben. Danach fiel ich auf den Boden und direkt in den Schoß von Sally. 

Und plötzlich war ich die kleine Susanne, die von Satans Thron 

eingeschlossen worden war. Sie fühlte sich sehr geehrt, dass der HERR ihr 

für all ihre Fürbitten für mich diese Belohnung gegeben hatte und sie nun 

meine Freisetzung sehen und miterleben durfte.  

 

Ich möchte auch, dass Ihr wisst, als Ihr mir gestern Abend Beifall gespendet 

habt, dass ich mich dabei absolut auf dem Null-Punkt fühlte. Ich sehe mich 

immer noch als absolute Null. Denn bis vor wenigen Wochen war ich noch 

voll und ganz in Kult-Aktivitäten verwickelt. Aber in der Woche in diesem 

Motel habe ich erkannt, dass Gott immer noch für mich ist und welch ein 

Bürgerkrieg in mir herrschte zwischen dem geistig wiedergeborenen Herzen 

und der voll okkulten Susanne, die sich nun aber dem HERRN Jesus 

Christus zugewandt hatte. Statt dass  immer noch dieser Kampf zwischen 

meinem christlichen Herzen und der okkulten Susanne herrschte, gab es 

plötzlich den Wechsel, so dass ich nur noch meinen Gott im Blick hatte. Was 

der HERR allein in den letzten 8 Wochen an mir getan hat, war das reinste 

Wunder, im wahrsten Sinne des Wortes. Das wollte ich Euch einfach nur 

mitteilen.  



 

Die Hand des HERRN ist nicht zu kurz, wenn Er sie nach einem 

zerbrochenen, reumütigen und bußfertigen Herzen ausstreckt. Jemand hat 

einmal zu mir gesagt: 'Aber du hast doch gar nicht gewusst, dass du all diese 

schlimmen Dinge getan hast.' Nach 25 Jahren ist es an der Zeit für mich zu 

wissen, was ich da getan habe. Der HERR hat mich zum Roten Meer 

zurückgeführt, und ich konnte nicht mehr weitergehen. Ihr könnt Euch sicher 

vorstellen, in welchem Zustand sich eine ertrinkende Person befindet, die mit 

dem letzten Atemzug untergeht. Als meine Kräfte am Ende waren, da hat 

Gott mich übernommen. Die letzten Wochen waren ein sehr harten Weg und 

eine sehr schwere Reise für mich. Ich möchte, dass Ihr das wisst. Ich weiß 

noch nicht einmal, warum ich hier bin. Aber ich habe zum HERRN gesagt: 

'Wenn Du mich in Deutschland haben willst, dann wirst Du mich auch dorthin 

bringen. Es liegt an Dir, das zu bewirken, was getan werden muss, damit ich 

Dein williges Werkzeug sein kann.  

 

Ich komme jetzt darauf zurück, was Dan vorgetragen hat. Es ist eine Art 

Rückschau. Ich kann auch mit der Gegenwart anfangen und anschließend 

zum Anfang zurückgehen. Was meint ihr?“ 

 

Pastor Riggs meint:  

 

„Ich würde sagen, dass ihr drei jetzt hier in Deutschland seid, ist sehr wichtig 

und eure Beziehung zueinander ist auch sehr bedeutsam. Konstantina wurde 

als Erste von euch beiden Frauen geboren. Sie sollte ja die Vorlage der 

'grande Dame', also der Prototyp der Nephilim-Mütter sein. Deshalb wurde 

diese Muster-Struktur in sie hineingelegt und ebenso in jede andere 

Nephilim-Mutter.  

 



Wann immer wir mit Dan und seiner symbiotischen Verbindung zu Susanne 

arbeiteten, habe ich mich gefragt: 'Was für eine Rolle spielt Conny bei 

alledem? Sie wurde doch als Erste geboren.' Es gab niemals eine direkte 

okkulte Verbindung zwischen Dan und Conny. Alles, was in Conny im 

Hinblick darauf, dass sie der Prototyp für alle Nephilim-Mütter sein sollte, in 

sie hineingelegt wurde, wozu auch die Zwillingsgeburten und die im Kult 

aktiven Schwestern gehörten und ihre Verbindung zu ihrem Nephilim-Sohn, 

namens Nimrod, war dazu gedacht, die Grundlage für Susanne zu bilden.  

 

Susanne hatte 12 Teile in ihrem Inneren, die als Schilde fungierten. Conny 

hatte im Vergleich dazu 144. Bei Conny hatte eine viel heftigere 

Fragmentierung stattgefunden. Nachdem wir dann mit Dan und Susanne 

gearbeitet und diese Bindungen gebrochen hatten, war die Dynamik derart, 

dass Conny außen vor war, so als hätte sie dabei überhaupt keine Rolle 

gespielt. Die Grundlage oder Basis, die sie als Frau hatte, wurde dabei gar 

nicht aufgedeckt. Das Allerletzte, mit dem ich umgegangen bin, bevor wir 

nach Deutschland gekommen sind, war, mehr von Konstantinas wahrer 

Kernpersönlichkeit freizusetzen. Dabei wurde eine Verbindung zu einer 

Identität in ihrem Inneren entdeckt, die den Namen Susanne trug. Dadurch 

konnte der Rest, der sie noch mit dem satanischen Engelfürsten Michael 

verband, entfernt werden.  

 

Alle Verknüpfungen und Verbindungen, die Dan mit Susanne hatte, 

existierten auch als Abbild in Conny. Und so werden auf der ganzen Welt 

Kopien gemacht bei allen Menschen, die eine DID-System in ihrem Inneren 

haben. Dadurch ist eine riesige globale Matrix entstanden, quasi ein 

weltweites Netzwerk mit ähnlich aufgebauten Strukturen. Diese drei 

SRA/DID-Überlebenden repräsentieren eine sehr machtvolle globale Basis 

und Grundlage. Und weil sie jetzt aus dieser Matrix herausgenommen 



wurden, beten wir dafür, dass der Rest davon zusammenbricht und nicht 

mehr wirken und operieren kann. Conny oder Susanne, könnt ihr dazu noch 

irgendetwas beitragen?“ 

 

Susanne sagt:  

 

„Ich denke dabei an das Spiel mit den Holzklötzchen, bei dem man einen 

Turm baut und es danach darum geht, dass man einzelne Bausteine 

herausziehen muss, aber so, dass der Turm dabei nicht umfällt. Satan hat 

sich mit dieser Matrix seinen eigenen Turm aufgebaut. Und der HERR Jesus 

Christus ist gerade dabei, strategisch genau, die entscheidenden Steine aus 

diesem Turm herauszuziehen, um Satans Königreich zu Fall zu bringen.  

 

Ein weiterer Wendepunkt für mich war, dass ich immer in das volle Erbe von 

Jesus Christus hineinkommen wollte. Und in der einen Woche, die ich mit 

Ihm verbrachte, hat Er mir ein wenig von der Herrlichkeit Seines Erbes 

gezeigt. Ich will euch sagen, dass mein Pastor Riggs das auch gesehen hat, 

und er wollte, dass wir alle drei frei werden. Und sein größtes Ziel ist es zu 

sehen, wie das Erbe von Jesus Christus in den Heiligen offenbar wird. Es gab 

einen Wechsel von meinem Leiden zu Seinem Leiden in mir.  

 

Wir haben ja schon über Nimrod gesprochen. Ihr erinnert euch, dass er nach 

seinem Tod in 12 Teile zerstückelt wurde. Und wie viele Jünger hatte Jesus 

Christus? 12. Und wer ist der Nachäffer von Jesus Christus? Satan, denn er 

kopiert alles von Ihm. In Dan haben wir das Aufeinandertreffen aller 13 

Blutlinien, der 12 Blutlinien der Könige der Erde und Satans 13. Blutlinie. Erst 

in diesem Jahr bin ich zu meinem jüdischen Kern vorgedrungen, und mein 

Vater war eine Repräsentation des Zusammenlaufens der 12 Stammeslinien. 

Deshalb bin ich als Repräsentantin der 12 Stämme Israels in den Kult 



eingeführt worden. Wir haben die nichtjüdischen Nationen und die 12 

Stämme Israels, und beide werden zusammengebracht. Das ist sehr 

bedeutsam.  

 

Jetzt gehe ich zu dem Zeitpunkt zurück, an dem ich empfangen wurde. Dan 

hat drei Brüder, und ich habe drei Schwestern. Ursprünglich waren wir 

Vierlinge.  Das Ei, in dem ich mich befand, wurde aus der Gebärmutter 

herausgenommen. Zu diesem Zeitpunkt hatten sie eine Maschine, in der sie 

das Ei zentrifugiert haben. Auf diese Weise sind aus meinem Ei noch 12 

weitere Kopien von mir entstanden. In dem Augenblick, als ich empfangen 

wurde, wurde ich durch das, was sie dabei mit meiner Mutter getan haben, 

mit den drei satanischen Engelfürsten Michael, Daniel und George 

verbunden. Mein Vater war zwar ein Mensch, aber meine Mutter hatte in 

dieser Zeit auch Geschlechtsverkehr mit diesen drei gefallenen Engeln. Zum 

Zeitpunkt der Empfängnis waren diese drei Engel aber bereits in mir etabliert. 

Bei meiner Geburt gab es außer mir noch Susanna, Rebekka und Michelle. 

Das Baby Susanna wurde geopfert, und danach in 12 Teile zerstückelt. Und 

da gab es wieder ein Schlüsselereignis in meiner Lebensgeschichte, so wie 

es jeweils eines später gegeben hatte bei meiner geistigen Wiedergeburt 

oder bei der Geburt meines ersten Sohnes. Da wurden die anderen 12 

Geschwister auf dieselbe Art und Weise geopfert. Bei diesen Opferungen 

habe ich mich auch mit dem Tod identifiziert. Das brachte mich zu dem 

ersten Ereignis zurück, bei dem diese 12 geschaffen wurden. Ich habe das 

hier nicht auf der Flip Chart aufgezeichnet. Aber ich denke, ihr solltet das 

wissen.  

 

Meine anderen beiden Schwestern, Rebekka und Michelle, leben immer noch 

und sind immer noch im Kult aktiv. Eine von ihnen, Rebekka, ist tatsächlich in 

Deutschland aufgewachsen und Michelle in Kalifornien. Vielleicht fragt Ihr 



Euch jetzt, wie man aufwachsen und erwachsen werden kann, während die 

ganze Programmierung weitergeht und die Geschwister so weit verstreut 

sind. Wie kann es sein, dass niemand aus meinem Umfeld gemerkt hat, dass 

da plötzlich ein Kind für 2-3 Monate verschwindet? Ganz einfach, sie 

tauschen die Geschwister aus. Für die Schwester, die zum Programmieren 

weggebracht wird, kommt eine andere Schwester, die dann das Leben der 

anderen vor Ort weiterführt.“ 

 

Pastor Riggs erklärt:  

 

„Conny hatte ja bereits ihre Lebenslinie in der Haupt-Persönlichkeit 

dargestellt. Sie hatten sie aus ihrem Umfeld, von dem sie gestern erzählt hat, 

für längere Zeit herausgenommen und sie zu verschiedenen Orten auf der 

Welt mitgenommen; aber nicht als Conny, die Mennonitin, sondern als 

Konstantina, so wie sie eigentlich wirklich heißt und in ihrer 

Kernpersönlichkeit. An ihrer Stelle haben sie dann die völlige identische 

Schwester das Leben von Conny weiterführen lassen. Selbst heute noch 

sagte eine ihrer Töchter, die eine von Connys identischen Schwestern, die in 

einer anderen Stadt lebt, erst kürzlich wiedergetroffen hatte: 'Mama, ich 

konnte den Unterschied zwischen ihr und dir einfach nicht ausmachen.' Es 

gibt also noch zu alledem Parallelgeschichten, die der Hauptpersönlichkeit 

verborgen sind. Das ist alles Teil von einem Plan, der seit Jahrzehnten 

umgesetzt wird.“ 

 

Susanne fährt fort:  

 

„Als ich nach Europa gebracht wurde, habe ich als Rebekka funktioniert und 

in Kalifornien als Michelle. Wir sprechen hier von der Zeit, als ich noch ein 

kleines Kind war, das gerade seine Identität entwickelt. Jetzt wird Euch sicher 



langsam klar, warum wir nicht wissen, wer wir eigentlich sind. Da gibt es sehr 

viel Verwirrung. Und deshalb wird dies auch dissoziative Identitätsstörung 

genannt. Aber der HERR kann sie wieder auflösen.  

 

Als Dan gesagt hat, dass er noch niemals einen Nephilim gesehen hat, 

stimmt das; dennoch war er durch mich an sie gebunden. Mein Haupt-

Nephilimsohn ist Michael in der Postion des Falschen Propheten. Aber ich 

habe noch einen Nephilim Sohn, namens Daniel und noch einen anderen 

Sohn, namens George. Durch die Einheit mit diesen Söhnen konnte ich 

jederzeit geistigen Tod in Dan verstärken oder in unsere Gemeinde 

hineinbringen und in den Leib Christi. Ich war also ein Kanal für den geistigen 

Tod im ganzen Leib Christi. Ich war ebenso ein Kanal für das falsche Licht 

und für den laodizäischen Geist, dem falschen Frieden, über dem Leib 

Christi. Das ist das Wirken des Falschen Propheten.  

 

Pastor Riggs fragt:  

 

„Wie kannst du erklären, dass Michael, als das falsche Licht und der Falsche 

Prophet eine Art Schutzschild für den Antichristen ist? 

 

Susanne antwortet:  

 

„Wir wissen, wie der Antichrist mit diesem falschen Schutzschild in den ersten 

3 ½ Jahren der 7-jährigen Trübsalzeit erscheinen wird und der Welt einen 

Scheinfrieden bringen wird. Und die Basis für diese Macht ist der Falsche 

Prophet.  

 

Bei meiner Geburt unter dem Tempelberg in Jerusalem wurde ich auf einem 

kleinen Altar gelegt. Darum herum befanden sich die anderen 12 namenlosen 



Geschwister, die durch die Ei-Teilung geschaffen worden waren. Der einzige 

Kontakt, den ich hatte, war der mit finsteren Geistern und dem Lichtgeist. 

Darüber hinaus gab es Bindungen zu den 12 Schwestern, denn sie waren ja 

auch Teile von mir. Jetzt fragt Ihr Euch sicher, ob das eine Erinnerung von 

mir war. Das ist keine Erinnerung; aber ich war in dem Zustand, dass die 12 

namenlosen Schwestern über mir verschlungen wurden. Ich war ein 

neugeborenes Kind voller Angst. Doch dann kam das Licht. Und das war 

Luzifer. Genau darin bestand diese symbiotische Einheit mit Satan, als dieser 

sich für meinen Retter und meinen Beschützer ausgab. Alle diese 12 

namenlosen Schwestern wurden von ihm verzehrt. Auch bei anderen 

Schlüsselereignissen in meinem Leben wurden andere geopfert. Der Zweck 

dabei war immer, mich wieder zurückzubringen zu dem Zeitpunkt meiner 

Geburt und diesem ersten Schlüsselerlebnis.  

 

Pastor Riggs fragt:  

 

„War das dann immer eine Rückwärtsbewegung in Form einer Trennung von 

Wahrnehmungs- und Gedächtnisinhalten? 

 

Susanne antwortet:  

 

„Ja. Hat jeder verstanden, zu welchem Ort sie dann jedes Mal zurückversetzt 

wurde.  

 

Der Übersetzer erklärt es noch einmal:  

 

„Susanne wurde in Jerusalem unter dem Tempelberg geboren und war von 

finsteren Mächten umgeben. Und ihre 12 Schwestern, die durch die Ei-

Teilung entstanden waren und keinen Namen hatten, wurden nach ihrer 



Geburt, als sie auf einem kleinen Altar lag, über ihr verschlungen. Sie war vor 

lauter Furcht wie erstarrt. Da kam das Licht Satans, das falsche Licht über 

sie, und Satan erschien als ihr 'Retter' und ihr 'Beschützer'. Und dieses 

Ereignis wurde durch Rückführungen in der Seele bei anderen 

Schlüsselereignissen in ihrem Leben immer wieder hervorgerufen und sie 

wurde zu diesem Geschehen in Jerusalem bei ihrer Geburt zurückgeführt.“ 

 

Conny fährt fort:  

 

„Das ist die satanische Basis, zu der sie mich immer wieder zurückgeführt 

haben.“ 

 

Pastor Riggs sagt:  

 

„Es gibt auch einen Grund dafür, weshalb die Gefangennahme der gerade 

geistig wiedergeborenen Identität in Jerusalem stattfindet. Wenn sie die 

SRA/DID-Überlebenden zurückführen, dann eben genau zu diesem Ort unter 

dem Tempelberg in Jerusalem. Satan kennt die Bibel ganz genau.  

 

Hesekiel Kapitel 5, Vers 5 

„Alsdann sage zum ganzen Hause Israel: ›So hat Gott der HERR 

gesprochen: So steht’s mit Jerusalem! Mitten unter die Heiden habe ICH die 

Stadt gestellt und (deren) Länder rings um sie her. 

 

Hier sagt Gott, dass Israel das Zentrum oder der Nabel der nicht-jüdischen 

Völker bildet. Und Jerusalem ist das Zentrum von Israel. Zion oder der 

Tempelberg ist das Zentrum von Jerusalem.  

 

Jesaja Kapitel 2, Verse 2-5 



2 In der Endzeit wird es geschehen, dass der Tempelberg des HERRN 

festgegründet dasteht an der Spitze der Berge und über die (anderen) Höhen 

erhaben; dann werden alle Heidenvölker zu ihm strömen 3 und zahlreiche 

Völkerschaften hinwallen und sagen: »Kommt, lasst uns zum Berge des 

HERRN hinaufziehen, zum Hause des Gottes Jakobs, damit Er uns über 

Seine Wege belehre und wir auf Seinen Pfaden wandeln!« Denn von Zion 

wird Belehrung (oder: das Gesetz) ausgehen und das Wort des HERRN von 

Jerusalem. 4 Dann wird Er zwischen den Völkern richten und vielen 

Völkerschaften Recht sprechen; und sie werden ihre Schwerter zu 

Pflugscharen (oder: Hacken) umschmieden und ihre Lanzenspitzen zu 

Winzermessern; kein Volk wird noch gegen ein anderes Volk das Schwert 

erheben, und sie werden sich hinfort nicht mehr auf den Krieg einüben. 5 

Haus Jakobs, auf! Lasst uns wandeln im Licht des HERRN! 

 

Jesus Christus wird vom Berg Zion in Jerusalem aus 1 000 Jahre lang 

regieren. Seit dem Zweiten Weltkrieg, als Satan seinen Thron von 

Deutschland nach Jerusalem direkt unter den Tempelberg verlegt hatte, ist 

dies jetzt die Basis seiner Macht, wo er mit einem globalen Netzwerk 

herrscht. Und bitte betet, wenn wir jetzt hier in Deutschland sind, dass es da 

eine Trennung zwischen dem satanischen Engel Michael in Deutschland und 

dem Thron Satans in Jerusalem gibt.“ 

 

Susanne fährt fort:  

 

„Ich hatte ja gesagt, dass die drei satanischen Engel Michael, Daniel und 

George bereits als ich empfangen wurde, zur Stelle waren. Diese Zeichnung 

zeigt, wie ich direkt nach meiner Geburt auf dem Altar unter der Tempelberg 

lag, umgeben von den 12 anderen Geschwistern, die durch die Ei-Spaltung 

entstanden und mit mir identisch waren. Da waren dann auch diese drei 



satanischen Engelfürsten, Michael, Daniel und George, zugegegen und die 

anderen  namenlosen Geschwister. Zu ihnen gab es diese symbiotischen 

Bindungen. Sie haben diese menschlichen Bindungen gebraucht, damit ich 

mich mit ihrem Geist verbinden sollte und mit den gefallenen Engeln, die 

hinter ihnen standen. Und der Rat Satans wurde dann aufgrund meiner 

menschlichen Bindung an die anderen Geschwistern in mein ureigenes 

Wesen hineingeprägt. Als Dan sich mit mir verband ist er wiederum durch 

mich in diesen Rat Satans hineingezogen worden. Und hier seht ihr diesen 

Übergang der 12 irdischen Könige durch Dan zurück durch mich zum Thron 

Satans und zu den Nephilim.“ 

 

Pastor Riggs erklärt:  

 

„Somit ist durch diese Trauma-Bindungen im Leib Christi ein ganzes geistiges 

Netzwerk entstanden, hervorgerufen durch Dissoziation, Schmerz und 

Trauma. So hat Satan eine massive Festung über den Planeten Erde 

errichtet. Jetzt denkt mal bitte darüber nach! 

 

1.Korinther Kapitel 6, Verse 2-3 

2 Wisst ihr denn nicht, dass die Heiligen (einst) die Welt richten werden? 

Wenn euch also das Gericht über die Welt zusteht, seid ihr da nicht geeignet 

für die Entscheidung der geringfügigsten Rechtshändel? 3 Wisst ihr nicht, 

dass wir sogar Engel richten werden, geschweige denn Rechtshändel um 

Mein und Dein (oder: über Dinge des gewöhnlichen Lebens)?  

 

Deshalb versucht Satan, dieses Richten zu verhindern, so gut er kann. Die 

Gemeinde von Jesus Christus ist das Mittel und das Instrument, das Gott 

gebrauchen wird, um Satan und dessen Hierarchie zu stürzen, so dass sie im 

Tausendjährigen Friedensreich und in den Zeitaltern danach nicht mehr 



wirken kann. SRA, DID und der Leib Christi sind Satans letzte strategischen 

Bemühungen, seinen Griff als Fürst dieser Welt festzuhalten. Und wenn die 

Gemeinde von Jesus Christus entrückt ist, gibt es nichts und niemanden 

mehr, der Satan aufhält. Aber es gibt dann auch nichts mehr, das Gott 

aufhalten kann, um Daniels 70. Jahrwoche zur Vollendung zu bringen. Diese 

letzten prophetischen 7 Jahre im Buch Daniel betreffen dann nur noch Israel, 

Jerusalem und Gottes auserwähltes Volk, die Juden.  

 

Daniel Kapitel 9, Vers 24 

„Siebzig Wochen sind über dein Volk und über deine heilige Stadt bestimmt, 

um den Frevel zum Abschluss zu bringen und das Maß der Sünde voll zu 

machen, um die Verschuldung zu sühnen und ewige Gerechtigkeit (= Heil) 

herbeizuführen und das Gesicht und den (Ausspruch des) Propheten zu 

bestätigen und ein Hochheiliges zu salben (= weihen).“  

 

Diese prophetische Uhr für die letzten 7 Jahre ist bis jetzt noch nicht aktiviert 

worden.  

 

Daniel Kapitel 9, Vers 27 

„Und wird er (der Antichrist) einen festen Bund mit der Volksmenge eine 

Jahrwoche lang schließen und während der Hälfte der (oder: einer) 

Jahrwoche Schlacht- und Speisopfer abschaffen; und an ihrer Stelle wird der 

Gräuel der Verwüstung aufgestellt sein, und zwar so lange, bis die 

festbeschlossene Vernichtung sich über die Verwüstung (oder: den 

Verwüster) ergießt.“ 

 

Diese letzten 7 Jahre werden erst dann beginnen, wenn der Antichrist diesen 

festen Bund mit Israel bestätigt hat. Die satanische Festung, die durch 

satanisch-rituellen Missbrauch und diese DID-Struktur im Leib Christi 



aufgebaut worden ist, ist Satans allerletzter verzweifelter Halt in der 

Menschheitsgeschichte. Die prophetische Uhr wurde am Palmsonntag 

angehalten, kurz bevor Jesus Christus gekreuzigt wurde. Diese Uhr wird erst 

dann weiterlaufen, wenn die Gemeinde von Jesus Christus vollzählig ist, also 

die Vollzahl der Heiden in den Leib Christi eingegangen ist und die Gemeinde 

von Jesus Christus das Vollmaß der Fülle Christi erreicht hat. Wir leben in der 

letzten Generation, in der das geschehen wird; aber wir wissen nicht, an 

welchem Tag oder in welcher Stunde es passieren wird.  

 

Wenn Satans Festung einstürzt, wird die prophetische Uhr wieder anfangen 

zu laufen. Und da werden noch 7 Jahre übrig bleiben. Satan wird dann noch 

7 Jahre Zeit haben zu wirken, aber keinen Tag länger.  

 

Es geht bei unserem Dienst um gewaltige Dinge. Jeder von Euch ist aufgrund 

der Vorhersehung Gottes hier. Was jeder von Euch tun wird, wenn dieses 

Seminar zu Ende ist, wird eine strategische Gelegenheit sein, den HERRN zu 

bitten: 'Bitte zeige mir auf, welche besondere Aufgabe Du für mich hast, um 

dieses Zeitalter zur Erfüllung zu bringen, damit Jesus Christus 

wiederkommen kann. Wir befinden uns am Ende des Endes des Zeitalters.“ 

 

Conny fährt fort:  

 

„Das war alles schon in den ersten drei Monaten meines Lebens in meinem 

Inneren installiert. Als ich bei meiner geistigen Wiedergeburt mein Herz Jesus 

Christus geöffnet hatte, erinnere ich mich, dass ich aufgewacht bin, und da 

gab es eine kurze Offenbarung von Jesus Christus und Seiner Braut. ER gab 

mir dieses Wissen, dass ich in diese Braut eingebaut werde und dass ich 

sehr oft eine Neugeburt bräuchte. Darüber war ich sehr verwirrt, denn es kam 

mir die eine Erinnerung, dass ich aufgeschaut und diese Offenbarung 



gesehen habe, und in einer anderen Erinnerung saß ich auf dem Schoß von 

Jesus und sah hinaus auf die Gemeinde. Und so wie bei Dan gab es zwei 

Neugeburten: Die erste geistige Wiedergeburt war die wirkliche, und die 

nächste war das Ereignis, bei dem die Dissoziation stattfand, was von ganz 

viel Trauma und von dem Inzest mit meinem Vater begleitet war und dem 

Tod meines Vaters und dadurch wieder zurück auf den Schoß von Luzifer. 

Auf diese Weise wurde meine gerade gewonnene geistig wiedergeborene 

Identität sofort durch das Böse gefangen genommen und eingeschlossen, 

damit ich nicht geistlich reifen sollte und konnte.  

 

Die verschiedenen Phasen, die ich dabei durchlaufen musste, waren: Die 

geistig wiedergeborene Susanne, die aber auf dem Schoß von Satan sitzt 

und gegenüber der okkulten Susanne kritisch ist.  Zwischen ihr (dem falschen 

Licht) und der geistig wiedergeborenen Susanne auf Satans Schoß gab es 

Krieg. Darauf ist das ganze System aufgebaut. Und wenn man seinen Blick 

auf Gott gerichtet hat, sieht man, dass in mir nie etwas Gutes gewesen ist. 

Das Licht, das ich für gut hielt und an das ich mich so sehr geklammert hatte, 

mit dem ich versucht hatte, mich selbst vor der Finsternis zu schützen, was 

das Böse als das Finstere und das Böse, das sich als falsches Licht 

präsentiert.“ 

 

Pastor Riggs sagt abschließend:  

 

„Ich bin dem HERRN sehr dankbar für das Werk, das Er an Susanne 

vollbracht hat. Dieser Konflikt zwischen falschem Licht und Finsternis basiert 

auf dem taoistischen Prinzip, das besagt, dass Gut und Böse in einem 

ständigen Konflikt miteinander wären, dem Yin und Yang, dem Licht und 

Dunkel. Aber beides entstammt aus derselben Quelle, nämlich von Satan. 

Dabei wird der Konflikt zwischen dem falschen Licht und der Finsternis 



absichtlich herbeigeführt, wobei er von derselben Kreatur, nämlich Satan, 

gesteuert wird. Bei jedem Überlebenden funktioniert sein DID-System nach 

der Hegel-Dialektik: These, Anti-These und Synthese. Das ist die Dynamik, die 

hinter Satans Plan steht. Das Ziel ist, diesen Konflikt in der Haupt-

Persönlichkeit, die nach außen wirkt, entstehen zu lassen. Denn die nach 

außen hin wirkende falsche christliche Identität ist der Botschafter der 

eigentlichen wahren geistig wiederborenen Persönlichkeit des SRA/DID-

Überlebenden. Alles tritt in Erscheinung und taucht wieder unter in dieser 

nach außen wirkenden falschen christlichen Identität, also der 

Hauptpersönlichkeit. Und sie ist es auch, die nach Hilfe sucht. Das ist ein 

wirklich hartes Los, was die SRA/DID-Überlebenden haben, bis sie durch 

Gottes Hilfe und die Seelsorge davon befreit werden.  

 

Wenn wir die Konferenz morgen abschließen, werden wir weiter für Euch 

beten. Aber der HERR selbst wird Euer Leben weiter regieren und ausfüllen 

und Euch die Bedeutsamkeit aufzeigen, weshalb Ihr hier in diesem Seminar 

gewesen seid.  

 

Denn ich bin mir nicht sicher, ob Ihr das hier Gesagte schon verdaut habt. Ich 

denke aber, dass der HERR Euch in den kommenden Tagen zeigen wird, 

warum Ihr hier gewesen seid.“ 

 

Amanda Buys sagt:  

 

„Ich bin so froh, dass wir diese Dinge nicht wissen MÜSSEN. Doug hat ja 

auch selbst gesagt, dass er von all dem noch nie zuvor gehört hatte. Sie 

kamen durch Dan, Conny und Susanne heraus.“ 

 

Pastor Riggs bekennt:  

http://de.wikipedia.org/wiki/Dialektik


 

„Diese Zeichnungen auf der Flip-Chart habe ich heute zum ersten Mal 

gesehen.“ 

 

Amanda Buys sagt:  

 

„Also seid nicht allzu besorgt, wenn Ihr diese Art von Seelsorge machen wollt. 

Jesus Christus sitzt auf dem Thron. Hallelujah!  

 

Es sind die SRA/DID-Überlebenden, die vom himmlischen Vater die 

Antworten bekommen, so dass sie dann diese Diagramme und Zeichnungen 

herstellen können. Wenn man diese Dinge zum ersten Mal hört, fängt man 

automatisch an zu beten: 'HERR, bitte gib mir eine andere Aufgabe.' Also ich 

persönlich mache lieber Gartenarbeit und ziehe es vor, mich um Pflanzen zu 

kümmern. Aber Gott ist es ja, der die Arbeit macht. Hallelujah!  

 

Ich habe vielen Sitzungen von Doug beigewohnt, in denen er diese Art von 

Seelsorge gemacht hat. Ich hatte ja auch jahrelange Erfahrung mit solchen 

Dingen, aber auf eine völlig andere Weise als er. Nun wollte ich natürlich 

wissen, wie Doug arbeitet. Ich dachte mir: 'Das ist ja wirklich eine harte 

Sache.'  Ich war so gespannt, was dabei passieren würde. Aber Doug saß da 

zurückgelehnt und völlig entspannt. Er ist so sanft und einfühlsam mit den 

SRA/DID-Überlebenden. Dann lehnte er seinen Kopf zurück, so dass man 

meinte, er sei eingeschlafen. Er geht damit um, als wäre diese Sache so 

natürlich, als würde man Tee trinken. Aber als sich dann in den SRA/DID-

Überlebenden etwas tat, hatte ich gedacht: 'So, jetzt passiert's! Nun muss er 

doch etwas tun!'  Aber Pastor Riggs sagte völlig ruhig: 'Wie fühlst du dich 

jetzt? Nun schau mal, ob du zu diesem oder jenen Punkt zurückgehen 

kannst.' Also ihn arbeiten zu sehen, war für mich höchst erstaunlich. Er war 



völlig entspannt in Gottes Gegenwart. Und so kann ich bezeugen, dass Gott 

die Arbeit macht. Dadurch habe ich gelernt, dem himmlischen Vater voll und 

ganz zu vertrauen. Wenn mir die Dinge über den Kopf wachsen, was 

meistens der Fall ist, dann weiß ich, dass Gott auf Seinem Thron sitzt und 

nicht heruntergefallen ist.“ 

 

 

 

 

 

Fortsetzung folgt 
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